

# Finanz-Staatssekretär Schieder zu Besuch

Bei seiner Oberösterreichrundreise besuchte Staatssekretär Andreas Schieder Rohrbach.

■ BEZIRK. Besucht wurde das Tourismus- und Dienstleistungszentrum in Haslach. Besonders interessierte sich Schieder für das neue Textile Zentrum in Haslach, wo ihn die künstlerische Leiterin Christina Leitner fachkundig begleitete. Beeindruckt war er von der Darstellung der Geschichte und Gegenwart der Webkultur.

## Wünsche der Region

Staatssekretär Schieder (SP) besuchte auch das Finanzamt in Rohrbach, die Leinweberei Leit-



**Christian Leitner** (r.) führte Andreas Schieder (2. v. l.), Elisabeth Reich und Norbert Leitner durchs Textile Zentrum.

Foto: Ede

ner in Ulrichsberg, die Bäckerei Mauracher in Sarleinsbach und die Firma ÖKOfen in Niederkapfel. Geschäftsführer Herbert und Stefan Ortner - Heizungs-pioniere - präsentierten die Vorteile von Pelletsheizungen,

die im Bereich Umweltschutz und in der Heizkostensparnis liegen. Ziel des Besuches waren neben dem Kennenlernen von Einrichtungen, Wünsche und Anliegen von Unternehmern in der Region anzuhören. 33512